
 

 

REQUERIMENTO Nº 644/09 
De Providências 

 
“Quanto ao recapeamento nas 
ruas do Parque Planalto.” 

 
 

Os moradores do Parque Planalto procuraram por este 
vereador solicitando o recapeamento ao longo das ruas pelo bairro todo, 
locais onde existem buracos por toda rua, dificultando o tráfego de 
veículos automotivos, causando acidentes e danificando os veículos que 
por lá trafegam. Em anexo uma cópia do abaixo-assinado dos 
moradores deste bairro. 

 
Este vereador esteve pessoalmente no local, e pôde 

constatar a veracidade do fato, e que realmente se faz necessário o 
recapeamento destas vias.  
 
 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe 
providências junto ao setor competente quanto ao recapeamento nas 
ruas do Parque Planalto. 

 
                                                                                             

          
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 17 de março de 2009. 

 
 
 
 

ANTONIO CARLOS RIBEIRO 
“CARLÃO MOTORISTA”  

-Vereador- 
 

 


